

# *Des activistes de solidarité avec Cuba impulsent la Journée contre l'ignominie*

---



La Havane, 7 août (RHC).- Des activistes de la 22e Brigade Latino-américaine de Solidarité avec Cuba ont exprimé leur intention d'institutionnaliser les 17 de chaque mois comme « Jour contre l'ignominie pour renforcer la lutte pour les causes justes des peuples.

L'initiative a été recueillie dans la déclaration finale de l'actuelle visite de la brigade, qui a pris fin, et parmi les causes primordiales figure la lutte pour la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Les membres de la brigade ont expliqué que l'idée répond au succès obtenu le 5 de chaque mois dans la lutte pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui purgeaient de lourdes peines de prison aux États-Unis.



**Radio Habana Cuba**